

Día 30: Nuestro Dios de la Cuarta Vigilia: Parte 2

Hay momentos en que Dios nos libra durante la primera vigilia. Cuando pedimos perdón, Él nos perdona inmediatamente: «Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad.» (1 Juan 1:9, RVR1960).

También he descubierto que Él provee liberación emocional rápidamente, ya que esta faceta es importante para desarrollar la relación íntima que Él desea que tengamos con Él. El Espíritu de Dios desea llenar nuestros corazones de amor, gozo, paz y fe. Él no quiere que seamos oprimidos por emociones negativas abrumadoras.

Como vimos en el devocional de ayer, muchas veces Dios nos libra en la cuarta vigilia, cuando las cosas parecen más desesperadas y perdidas. En esos momentos es esencial que recordemos que Dios siempre nos librará y satisfará nuestras necesidades: espiritual, emocional, física y materialmente. David conocía esta verdad cuando escribió:

«El ángel de Jehová acampa alrededor de los que le temen, y los defiende. Gustad y ved que es bueno Jehová; dichoso el hombre que confía en Él. Temed a Jehová, vosotros sus santos, pues nada falta a los que le temen. . . . Los ojos de Jehová están sobre los justos, y atentos sus oídos al clamor de ellos. . . . Claman los justos, y Jehová oye, y los libra de todas sus angustias. Cercano está Jehová a los quebrantados de corazón; y salva a los contritos de espíritu. Muchas son las aflicciones del justo, pero de todas ellas le librará Jehová. . . . Jehová redime el alma de sus siervos, y no serán condenados cuantos en Él confían» (Sal. 34:7-22).

La clave para la liberación también se declara en los siguientes versículos: «Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.» (Hebreos 11:6, RVR1960). «Bueno es Jehová a los que en él esperan, al alma que le busca. Bueno es esperar en silencio la salvación de Jehová.» (Lamentaciones 3:25-26, RVR1960).

Los cristianos tendrán pruebas y dificultades. Nuestra fe será probada. Pero el propósito de las pruebas es darnos la oportunidad de conocer mejor a nuestro amoroso y compasivo Padre celestial. Nunca debemos dejar de esperar en oración, confiando y creyendo que Dios nos oirá y nos librará a su debido tiempo y a su manera. A menudo, su liberación vendrá en la cuarta vigilia cuando todo parezca desesperado y perdido.

La Escritura indica que existe una relación directa entre nuestra espera en Dios con fe esperanzada y las bendiciones que recibimos: «He aquí el ojo de Jehová sobre los que le temen,

Sobre los que esperan en su misericordia, Para librar sus almas de la muerte,
Y para darles vida en tiempo de hambre. Nuestra alma espera a Jehová;
Nuestra ayuda y nuestro escudo es él. Por tanto, en él se alegrará nuestro corazón,

Porque en su santo nombre hemos confiado. Sea tu misericordia, oh Jehová,
sobre nosotros,

Según esperamos en ti.» (Salmos 33:18-22, RVR1960).

Nótese que la Escritura dice que la misericordia de Dios estará sobre nosotros «*conforme a nuestra esperanza*» en Él. Cuanto más confiemos y esperemos con esperanza en Dios, más veremos el poder de Dios en nuestra vida.

Aquellos que estén listos para encontrarse con Jesús experimentarán la liberación de la cuarta vigilia. Es cuando todo apoyo terrenal haya sido retirado, cuando el decreto para darles muerte haya sido promulgado, que Cristo nos librará. Es esencial que nosotros —la última generación de cristianos— aprendamos la lección de esperar pacientemente en Dios con una confianza fiel y tranquila, incluso cuando Dios retrase su liberación. Si no aprendemos esta lección, estaremos en peligro de renunciar a nuestra fe cuando lleguen los tiempos difíciles. Puede que estés pasando por un tiempo de espera así ahora mismo. Si es así, esta es la lección que el Señor busca enseñarte. Mantente fiel durante este tiempo de «oscuridad y confusión» y aprende la lección de esperar en Dios. Puede que Él espere hasta la cuarta vigilia para librarte, pero ten por seguro que te librará.

Reflexión personal y discusión

1. ¿Dios siempre espera hasta la cuarta vigilia para librarnos? Da un ejemplo de Dios librando tan pronto como se lo pedimos.
2. ¿Por qué Dios a menudo espera hasta la cuarta vigilia para librarnos?
3. ¿Por qué los cristianos que viven cuando Jesús regrese deben aprender a esperar pacientemente en fe la liberación de Dios? Si no han aprendido a esperar la liberación de Dios, ¿qué crees que les sucederá?

Actividad de oración

Llama a tu compañero de oración y discute este devocional con él/ella.

Ora con tu compañero de oración:

1. para que Dios te bautice con su Espíritu Santo.
2. para que Dios te avive a ti y a su iglesia.
3. para que Dios te enseñe a confiar en Él sin importar lo que permita que llegue a tu vida.
4. por las personas en tu lista de oración.